

Equipamiento

Parque Arauco renueva su cúpula con tres nuevos consejeros

En su junta anual de accionistas, el grupo chileno ha nombrado a tres nuevos ejecutivos independientes para el ejercicio 2019.

Modaes
29 abr 2019 - 00:00

Parque Arauco renueva su cúpula con tres nuevos consejeros

Parque Arauco da forma a su cúpula. El gigante chileno de centros comerciales ha colocado a tres nuevos consejeros independientes a su directorio, según ha informado la empresa en su última junta anual de accionistas.

Ana Holugie, Rodrigo Muñoz y Fernando Massu Tare se convertirán en consejeros del grupo chileno durante todo el ejercicio 2019, lo que supuso la salida de los otros tres consejeros externos: Juan Carlos Lobos, Rafael Aldunate y René Abumohor. Parque Arauco ha mantenido el resto de su comité sin modificaciones, con José Said en el máximo cargo.

Parque Arauco se encuentra en plena expansión de su portafolio con adquisiciones en Chile y en el extranjero. La última fue la compra del 52,5% del proyecto colombiano Alegra Barranquilla, por el que desembolsó 108.956 millones de pesos colombianos (37,7 millones de dólares).

El grupo elevó sus ganancias un 24% en 2018, hasta 123.389,4 millones de pesos chilenos (183,2 millones de dólares). Los ingresos de Parque Arauco fueron de 189.618,2 millones de pesos (281,6 millones de dólares), un 4,1% más que en 2017.